

Akibat Ulah Matel Seorang Warga Tewas di Tempat

Andang Suherman - PANDEGLANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 30, 2022 - 17:06



Inilah Sosok Matel Yang Diduga Seret Warga Hingga Meninggal Dunia di Tempat

PANDEGLANG, BANTEN, - Akibat ulah Mata Elang (Matel) merampas unit kendaraan milik debitur di Wilayah Selatan Kabupaten Pandeglang, menyebabkan satu orang bernama Ahmad Sugianto warga asal Kampung Ciseukeut Barat..Desa Mekar Sari Kecamatan Panimbang meninggal dunia terseret mobil matel yang hendak kabur dari lokasi, Rabu (29/06/2022), Pukul

19.30 WIB.

Dari keterangan warga yang turut menyaksikan di lokasi kejadian menuturkan, peristiwa meninggalnya korban akibat terseret mobil milik pelaku matel yang hendak melarikan diri setelah dikepung warga di wilayah Kecamatan Panimbang.

Peristiwa itu terjadi, di jalan raya Panimbang, tepatnya di depan Polsek Panimbang, saat itu, korban hendak mengambil kunci mobil pelaku. Namun pelaku bukannya berhenti, malah tancap gas, sambil menutup kaca yang mengakibatkan tangan korban terjepit kaca pintu mobil pelaku dan terseret hingga kurang lebih, 1 Kilo Meter. Korban pun terpelanting dan langsung tewas di tempat.

"Peristiwa itu menyayat hati buat kami warga yang mengetahui kejadiannya," ungkap Sadam warga Babakan Mungur Tarumanegara Kecamatan Cigeulis kepada awak media, Kamis (30/06/2022).

Untuk kronologis peristiwa kata Sadam, pelaku berinisial ABT asal Kota Rangkas Bitung merupakan matel yang diincar warga karena telah meresahkan lantaran kerap merampas unit kendaraan milik warga secara paksa.

"Pelaku memang sudah meresahkan warga, khususnya warga di Wilayah Selatan Pandeglang, sehingga warga geram dan berinisiatif untuk mengejar pelaku, ketika diketahui pelaku ditemukan warga pun langsung menyergap mobil pelaku, namun pelaku bukannya berhenti tapi malah kabur, dan menyeret korban hingga meninggal dunia," kata Sadam

"Pelaku matel diperkirakan ada sekira 4 orang. Saat ini peristiwa tersebut sedang dalam pendalaman pihak Kepolisian Sektor Panimbang dan Polres Pandeglang," tegas Sadam seraya berharap Kepolisian dapat menindak tegas para pelaku sesuai proses hukum yang berlaku di negara ini

Menanggapi hal tersebut, Humas LPKMP Mada Pandeglang, Jemi mendesak pihak kepolisian Polres Pandeglang, bekerja serius dalam permasalahan matel ini.

"Kami harap keseriusan dari Polisi untuk penegakam hukum terhadap para pelaku matel. Jika proses hukum tidak berjalan dengan semestinya, maka kami dari LPKMP akan menggelar aksi unjuk rasa dan siap melakukan sweeping terhadap matel - matel yang beroperasi di Wilayah Kabupaten Pandeglang," pungkas Jemi ***